

BROYAGES INDUSTRIELS VACHER



ZA Le Pré du Mie

43270 ALLEGRE

France

Telefono: +33 (0)4 71 00 73 56

Fax: +33 (0)4 71 02 65 49

Sito web: <http://www.groupevacher.com>

Categoria: Produttori industriali
Attività:
Mercati: Multimarca
Regione: Auvergne-rhône-alpes
Membro dal: 2018

Collecte, tri et broyage de thermoplastiques

L'entreprise Broyages Industriels VACHER, filiale du groupe VACHER propose à ses clients des solutions spécifiques dans le recyclage des thermoplastiques et l'intégration de matières recyclées. Nos solutions couvrent les domaines suivants : • En amont : collecte & valorisation de déchets post industriels et post- consommation – solutions spécifiques , dont broyage et régénération à façon • En aval : le conseil et la vente de matières recyclées (broyées ou régénérées).

Broyages Industriels VACHER, subsidiary of the group VACHER proposes to its customers personalized solutions in the thermoplastics' recycling and the integration of recycled materials. Our solutions cover the following fields: • Upstream: collection & valorisation of post-industrial and post- consumption wastes- specific solutions, like made-to-order crushing and regeneration • Downstream: advice and selling of recycled raw material (crushed or regenerated).